

b267ff

A-22 Iquique La Estrella CRONICA

Obra fue presentada en el Teatro Municipal

"Las mellizas de oro" debutó con éxito

04/05/2001

Apoyando por una temática encasillada en lo grotesco, fue estrenada en la sala mayor del Teatro Municipal la obra "Las mellizas de oro", escrita y dirigida por Guillermo Ward.

La puesta en escena diferente en su contenido, vestuario y escenografía, fue bien recibida por el público en el estreno.

Ward explicó que fueron dos meses de arduos ensayos, "pues la idea fue presentar a los iquiqueños una pieza teatral distinta tanto en su forma como en su contenido. Además es un gran desafío, porque es un proyecto autogestionado, que no recibió apoyo de ninguna institución".

ARGUMENTO

La pieza que dura cincuenta minutos, cuenta la historia de tres amigos, que unidos por la difícil situación económica deciden crear y presentar un show artístico para presentarlo en un local nocturno, el cual no es del gusto del público, el cual los expulsa con gritos y pifias. Los improvisados actores dejan el escenario con una gran frustración, la que intentan ahogar con licor.

La obra en su contenido, lenguaje y vestuario hace una exaltación de lo grotesco. Particularmente la vestimenta femenina de los personajes, Paty encarnada por Alejandra Varas y Lola, interpretada por Isabel Pizarro; donde destacan los colores fuertes y minifaldas muy cortas y ajustadas.

El maquillaje también destacó por las largas y abultadas pestañas, lo mismo que el cabello de los personajes.

Los actores además, en sus diálogos ridiculizan en exceso las características físicas de los personajes.

Al finalizar la presentación Guillermo Ward agradeció al público asistente a la sala y expresó "que el trabajo presentado fue una autogestión, razón por la cual la compañía cobró la entrada, lástima que el público iquiqueño no esté acostumbrado a pagar las artes".

La pieza será puesta en escena nuevamente este domingo, a las 20 horas en el Municipal. Las entradas tienen un costo de dos mil pesos.



Félix Manzo, Alejandra Varas e Isabel Pizarro participan en la obra "Las mellizas de oro".

"Las mellizas de oro" debutó con éxito [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Las mellizas de oro" debutó con éxito [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile